

Recorre Valdés Mesa obras del parque científico tecnológico de La Habana



La Habana, 1 febrero (RHC) El vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, visitó la víspera el parque científico-tecnológico de La Habana, ubicado en la Universidad de Ciencias Informáticas, donde conoció de la marcha del proceso inversionista en ese proyecto.

El dirigente calificó de muy interesante su visita en la que recibió amplia información sobre sus proyectos, incentivos y beneficios.

El pasado 29 de enero, quedó oficialmente constituida la Sociedad Parque Científico-tecnológico de la capital cubana, la cual gestionará proyectos de investigación, desarrollo e innovación asociados a las tecnologías de la información y la comunicación.

La entidad funcionará bajo la modalidad de sociedades mercantiles y anónimas, y será rectorada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/213420-recorre-valdes-mesa-obras-del-parque-cientifico-tecnologico-de-la-habana>



Radio Habana Cuba